

Allianz 2010

Allianz 2010 – Ratsfraktion-41812 Erkelenz

41812 Erkelenz, 26.06.2013

An den
Bezirksausschuss Erkelenz-Mitte
Vorsitzender
Herr Klaus Steingiesser

Sehr geehrter Herr Steingiesser

Die Allianz stellt folgenden Antrag an den
BZA-Erkelenz-Mitte.

Der BZA möge beschliessen.

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, sich mit der Verkehrssituation
auf der Anton-Heinen-str. ernsthaft zu befassen und Lösungsvorschläge zu
prüfen und erarbeiten.

Diese sollten entweder im BZA oder im Stawi vorgestellt werden.

Begründung

Es ist zwar schon oft, wiederholt im BZA über diese Strasse gesprochen
worden, aber nichts ist passiert.

Die momentane Situation stellt sich so dar, dass Jugendliche und Erwachsene
den Bürgersteig als Fahrradweg nutzen, weil es zu gefährlich ist, die
Strasse zu befahren und sie fahren zu schnell, gefährden auch Fußgänger.
Kein Autofahrer hält sich an die Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 kmh,
besonders in der Zeit von 06.00h – 10.00h, aber auch den ganzen Tag und in der
Nacht.

Leider begeben sich die Radfahrer in Gefahr, wenn sie auf dem Bürgersteig
befahren.

Fahrzeuge, die rückwärts aus der Garage fahren, sehen diese nicht und der
Radfahrer weicht auf die Strasse aus und gerät in den Gegenverkehr.

Die Anwohner wünschen eine Lösung.

Mit freundlichen Grüßen


Peter Fellmin
Fraktionvorsitzender


Siegfried Otto
stellv. Fraktionvorsitzender